



Rafael Romeo, Miguel Ángel Revilla y Francisco Martín durante la reunión celebrada ayer en el Gobierno regional. / CUBERO

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL EBRO

El Gobierno y la CHE estudiarán los posibles usos turísticos del pantano

El MARM financiará el 80% de la inversión para la rehabilitación de la cuenca del río Ijar • El proyecto para el Puente de Orzales ya está listo y se licitará en el primer trimestre del año

MARTA ALONSO / SANTANDER

El Gobierno de Cantabria y la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE) crearán una comisión mixta para estudiar posibles usos deportivos y turísticos del Pantano del Ebro que redunden en el desarrollo de la zona. Así lo anunció ayer el presidente regional, Miguel Ángel Revilla, tras la reunión mantenida con el nuevo presidente de la Confederación, Rafael Romeo, que tras su nombramiento está realizando una ronda de visitas a los presidentes de las distintas autonomías de la cuenca del Ebro, y que también se reunió ayer con el delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez.

Revilla calificó esta iniciativa como «un proyecto de largo recorrido» ya que por el momento tan solo es «una idea esbozada» que abre la puerta a «estudiar qué tipo de desarrollo endógeno se puede llevar a cabo en la zona sin perturbar el objetivo primordial del pantano, que es el suministro de agua», señaló. Según explicó el presidente regional, esta comisión estará formada por miembros del Gobierno de Cantabria y de la CHE o incluso del mismo Ministerio de Medio Ambiente «si lo consideran necesario».

EL PUENTE DE ORZALES. Revilla y Romeo, que estuvieron acompaña-

La «compresión» entre Revilla y Romeo ha sido «total»

Tanto Revilla como Romeo valoraron el encuentro de ayer como «extraordinariamente positivo» y el presidente regional destacó que «la compresión entre ambos presidentes es total» lo que traerá «consecuencias muy favorables» para el entorno del río en Cantabria. A este respecto, Romeo señaló que Cantabria es «la comunidad autónoma que más ofrece y menos recibe de la cuenca del Ebro».

dos en la reunión por el consejero de Medio Ambiente del Ejecutivo cántabro, Francisco Martín, trataron también otros aspectos como el convenio para la rehabilitación de la margen de río Ijar, en la que el Gobierno regional costeará el 20% de la inversión de 5 millones que supondrá.

Casi otros 5 millones se invertirán en las obras de construcción del Puente de Orzales, una «gran reivindicación de los ayuntamientos de la zona», recordó Revilla, en la que consideró que la Confederación «ha sido diligente» ya que tienen el proyecto terminado y estará listo para licitarse durante el primer trimestre del año.

FONTIBRE El MARM invertirá 2,7 millones en el cauce el Ebro

MARTA ALONSO / SANTANDER

De entre todos los asuntos tratados en la reunión, Revilla destacó como el más importante la mejora del entorno del río Ebro ya que es «lo que más» le plantea la gente, según dijo.

«Fontibre es el emblema del Ebro, cientos de personas, miles, lo visitan y lo ven muy deteriorado» señaló el presidente, por ese motivo, y «de manera inmediata», el MARM, a través de la Confederación Hidrográfica del Ebro, va a comenzar a rehabilitar el entorno del nacimiento del río y destinará para ello una partida de 2,7 millones de euros a cargo del Plan de Dinamización para la Economía y el Empleo, que forma parte del Plan E.

El objetivo es licitar las obras en el primer trimestre del año y que estén finalizadas antes del 31 de diciembre, «para que a final de año no haya nadie que no se sienta orgulloso» del nacimiento del Ebro, dijo Revilla.

«A BOMBO Y PLATILLO». «El Ebro lo vamos a dejar como se merece, como los chorros del oro, y vamos a celebrar la inauguración a bombo y platillo los dos presidente, el de Aragón y el de Cantabria, e invitaremos al presidente Zapatero si quiere venir», señaló.

Respecto al presupuesto destinado a la rehabilitación, el presidente Revilla señaló que «es posible que no llegue a utilizarse totalmente» ya que se trata de una cantidad muy elevada, pero señaló que la mejora del entorno era algo necesario y «muy demandado». Así, Revilla señaló ya que ha tenido que oír «quejas permanentes por el puente sin barandillas» y por el estado general de deterioro y «abandono» que sufre el nacimiento «del río más importante de España».



como en casa
pero con nuestro toque especial

cómodo y fácil

El Hotel Palacio del Mar te ofrece una nueva forma, cómoda y fácil de organizar tus cenas, eventos y celebraciones en casa. Te presentamos un catering novedoso y exquisito, donde podrás elegir los sabores que más se amolden a tus necesidades.



Avda. Cantabria 5, El Sardinero
39012 Santander, Cantabria
Tel: 942 392 400 • Fax: 942 392 220
www.hotel-palaciodelmar.com

BODAS • CATERING • CELEBRACIONES • CONGRESOS